



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:55

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Martes 06 de Enero de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal CDNN

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: José Figueroa

Tema: Elección de nueva Junta Directiva de la Asamblea Nacional

El diputado sandinista José Figueroa, calificó a don Jaime Cuadra de ser una figura de primer orden, porque es el candidato a la presidencia de la Asamblea de la alianza sandinista con la bancada azul y blanco. Aunque su estado de salud afecta la composición, en los cabildeos y en las gestiones que han estado haciendo, cuentan con los votos suficientes para elegir una Junta Directiva que ofrezca estabilidad a la Asamblea Nacional y al país, además que pueda contribuir en todas las gestiones legislativas que necesita el ejecutivo para echar a andar todas las leyes que sean necesarias para la gobernabilidad.

En cuanto a los diputados David Castillo y René Herrera, Figueroa dijo que son diputados que se inclinan hacia la estabilidad, no a la confrontación y tienen criterios políticos para votar honestamente.

Canal 4

Programa: **Revista Multinoticia**

Presentador: Luis Humberto Guzmán

Invitado: Alberto Saborío

Tema: Reformas del Estado

Saborío indicó que la reforma al Estado propuesta por el Presidente Bolaños, le parece un poco improvisada, porque no hay ni siquiera una estrategia, ni una táctica, ni señala cuáles serán las reformas. Añadió que una reforma institucional casi siempre implica un cambio de actitud y de valores en la sociedad y en este caso el cambio debería de partir de un diálogo con la sociedad civil, quien es la que apoyaría esas reformas.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Marcio Vargas / Luis Hernández

Invitado: Azucena Ferrey

Tema: Elección de Junta Directiva de la Asamblea Nacional

Ferrey expresó su deseo que esta vez Nicaragua tuviese la oportunidad de encontrar en el Parlamento los suficientes votos para poder salir de este impasse que se está iniciando, porque el plato fuerte del día ahora es cómo resolver el problema de la Asamblea Nacional, "nadie quiere tener otro poder del Estado en parálisis". Añadió que después de un fuerte "encontronazo", la dedicación de elaboración de leyes de apoyo del Ejecutivo y de enrumbar al país hacia lo que se necesita para lograr lo que puntualmente demanda el momento y lo que a largo plazo podría ser de beneficio a las generalidades de los ciudadanos y consideró que la obligación de los señores diputados es buscar una Junta Directiva que ofrezca estabilidad a la nación.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:55

PAG - 2 -

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Oscar René Vargas

Tema: Elección de Nueva Junta Directiva de la Asamblea Nacional

Vargas manifestó que siempre ha considerado que cuando a René Herrera lo defenestraron del partido era para liquidarlo políticamente, la única manera de sobrevivir al juego político de Navarro, Quiñónez y la señora Bonilla, era volviendo a la Asamblea Nacional ocupando un cargo dentro de la Junta Directiva, porque él esta jugando a su sobrevivencia política.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Dr. Alejandro Caldera

Tema: Panorama de la Situación Política de Nicaragua

El doctor Serrano apuntó que para realizar la transformación del Estado tal y como lo ha expresado el Presidente Bolaños, esto necesariamente tiene que pasar por la Asamblea Nacional y aunque se recauden un millón de firmas, si una mayoría de 47 votos de la Asamblea dicen no, esas firmas quedarán como una declaración de buena intención, porque es el Plenario de la Asamblea quien tiene que aprobarlo, por lo que se puede interpretar que también el Presidente podría buscar una consulta nacional que si bien no será la consulta jurídica vinculante a través de las figuras del plebiscito y referéndum, puede tener un carácter de presión moral y política sobre la Asamblea, como sería consultarle a la ciudadanía si quieren o no reformas al Poder Judicial y Electoral, y en todo caso qué tipo de reformas pudieran presentarse posteriormente como iniciativa a discutir y aprobar.

Por otra parte Serrano dijo que el Presidente Bolaños hubiese viajado a Washington hasta el momento en que se aprobara la iniciativa HIPC, antes lo hubieran hecho los ministros de Gobierno y los funcionarios que habían estado en esas negociaciones y reservar al Presidente hasta que ya estuvieran afinadas todas las adversidades.

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

Bolaños inauguró el vigésimo campamento "scout" centroamericano. (La Nación, Costa Rica /ACAN-EFE)

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, inauguró el lunes el vigésimo campamento "scout" centroamericano en Managua, al que asisten unos 1.400 jóvenes de la región, México, Estados Unidos y Puerto Rico.

La inauguración del "camporee" se efectuó en el Palacio Nacional de la Cultura en Managua, pero la actividad en que participan jóvenes de 11 a 15 años se desarrollará hasta el viernes próximo en la Fortaleza El Coyotepe, 25 kilómetros al sur de Managua.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 10:55

PAG - 3 -

Vuelven migrantes (La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE)

Las autoridades se preparan para el retorno, en los próximos días, de unos 60.000 nicaragüenses que viajaron a su país para la Navidad y el fin de año.

El director de Migración, Marco Badilla, dijo que hasta el 2 de enero habían ingresado de forma legal unos 28.933 y que en las últimas dos semanas 5.490 personas, que pretendían entrar ilegalmente, fueron rechazados.

El mayor flujo de reingreso migratorio se da después del 2 de enero, por lo que ya se tomaron medidas para ejercer más control en la frontera, con medidas como exigir el pasaporte y la cédula de residencia.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua